

EN BREVE



La inauguración tuvo lugar ayer a las 10.30 horas de la mañana.

Goienetxe estrena su nuevo parque inclusivo

ASPACE

Aspace Gipuzkoa inauguró ayer un parque inclusivo en sus instalaciones de Goienetxe, en San Sebastián, con capacidad para que 70 niños jueguen en una zona adaptada a «sus necesidades específicas y puedan desarrollar habilidades

psicomotrices». El proyecto ha tenido un coste total de 37.008,85 euros y ha contado con el apoyo de la **Fundación Once**, la Fundación Tutelar Atzegi y la Sociedad Euskal Billera. En la inauguración del parque estuvieron el presidente del consejo territorial de **ONCE** Euskadi, Javier Domínguez, el director de Fundación Tutelar Atzeki, Mitxel Lacunza y Carlos Arozena de la Sociedad Euskal Billera.